

VITA



Ich wurde am 1. Dezember 1967 im erzgebirgischen Schlema (heute Bad Schlema) geboren. Mein Vater war Dachdecker und Bergmann im Erzbergbau und meine Mutter Textilstalterin und Staatswissenschaftlerin.

Nach meinem abgeschlossenen Schulabschluss begann ich 1984 eine Ausbildung zum Elektriker – Spezialisierungsrichtung Automatisierungstechnik und arbeitete nach erfolgreichem Abschluss als Werks-Elektriker im damaligen Karl-Marx-Stadt (heute Chemnitz) bzw. Fachverkäufer Elektrowaren in Berlin (Ost).

Nach der „Wende“ waren Mainz und Frankfurt/Main weitere berufliche Stationen, bis ich 1991 in Stuttgart mein Fachhochschulstudium zum Dipl. Werbefachwirt begann und abschloss, um damit eine neue berufliche Laufbahn im Bereich Marketing, Werbung, Kommunikation einzuleiten. Nach diesem Studium übernahm ich von 1993 - 1996 die Marketingleitung der BMW AG Niederlassung in Chemnitz, um danach bis 2003 als selbstständiger Unternehmer eigene Werbe- und Eventagenturen zu führen. Ab 2003 führte ich verschiedene Verlage, wie die Kunstblatt Verlagsgruppe Ltd. & Co. KG, die WWM Wirtschaft Wissenschaft Medien GmbH, die Dresdner Weltbuch Verlag GmbH und erweiterte damit meine Kompetenz um das Verlags- und Medienwesen. 2013 gründete ich die WELTBUCH Verlag GmbH in Sargans (Schweiz) und führe diesen seit dem als Vorsitzender der Geschäftsführung; seit 2019 bin ich Leiter deren Büro in Dresden. Von Juni bis Dezember 2020 leitete ich die Kommunale Wohnungs- und Entwicklungsgesellschaft der Stadt Königstein (Sächsische Schweiz). Von Mai bis Dezember 2023 unterstützte ich als Geschäftsstellenleiter sowie Koordinator für Digitalisierung und Innovation die Arbeit der Tafel Sachsen e.V. Landesverband. 2024 gründete ich mit DEKA Mediendesign eine Agentur für Marketing-, Medien- und Verlagsdienstleistungen.

Gesellschafts- und wirtschaftspolitisch bin ich seit meiner Jugend interessiert und aktiv. Seit 1997 bringe ich mich ehrenamtlich in zahlreichen Vereinen bzw. Verbänden im Bereich Wirtschaft, Politik, Kultur und Gesellschaft ein. Ich bin Initiator und Organisator zahlreicher Veranstaltungsreihen in den eben genannten Bereichen.

Nachdem ich in zahlreichen Städten in Deutschland lebte und berufstätig war, wohne ich seit 1997 in Dresden. Mit meiner Frau bin ich seit 1998 verheiratet und habe eine Tochter.
